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【 校 訓 】 

思いやりのある子ども     ～ やさしく  ～ 

よく考えてしっかり学ぶ子ども ～ かしこく  ～ 

進んでからだをきたえる子ども ～ たくましく ～ 

 

 

 

 

 

 ２月２２日（木）に今年度最後の授業参観を実施いたしました。先月に引き続き、た
くさんの保護者の方にお越しいただき、授業の様子や子どもたちの活動の様子を参観し
ていただくことができました。子どもたちは、ご家族の方に見ていただけるので、この
「わくわく参観」をとても楽しみにしており、発表に向けて張り切って準備をしてきま
した。当日は、各学年工夫を凝らした発表はもちろんのこと、それまでの頑張りの様子

をもご覧いただけたのではないかと存じます。 
 授業参観の後は、４年ぶりに一堂に会してのＰＴＡ総会が食堂に
て行われ、本年度の事業報告・決算報告がなされ、次年度の事業計
画案・予算案が承認されました。また、本部役員も決まり、次年度に
向けての体制が整いました。引き続き、ＰＴＡの皆様のお力をお借り  
して、学校の教育活動を推進していきたいと思います。  

 さらに、学年・学級懇談会が行われ、子どもたちの成長
の様子や今後の予定、 .春休みの過ごし方などについて、
各担任よりの説明とその後の全体協議等がありました。  

保護者の皆様、お忙しい中、ご参加いただき、ありがとうございました。  
 

 
 

２月２７日（火）に今年度最後の学校運営協議会が開催されました。後期の学校運営や教職員による自己評
価、アンケートによる保護者・児童の評価の結果について説明し、各委員の方よりご意見を頂戴しました。開示
資料を基に委員の方々にも学校評価をしていただきました。その結果につきましては、後日、ホームページ等に
掲載しますのでご確認いただきたいと存じます。さらに、令和６年度の本校の教育全体計画である「教育課程」
の承認をしていただきました。この「教育課程」を、後日、教育委員会に提出し、この計画に基づいて令和６年
度の教育活動が推進されていきます。 
 また、３月６日（水）には田村市学校運営協議会情報交換会が初めて開催されました。各運営協議会におい
て、どのような活動なされ、どのような成果や課題があったかなどを知ることができました。今後の参考にして
いきたいと思います。 

 

 
学校運営協議会において、本校児童の「朝食摂取率の低さ」について話題となり、委員の方から、保護者にそ

のデータを示して、その状況を知ってもらい、改善につなげていくとよいとの意見が出されましたので、学校か
らの啓発・啓蒙への取組の一環としてデータをお知らせしたいと思います。 

  調査項目 
実施時期等 

朝食摂取率 
（最終日） 

朝食時の 
野菜摂取率 

朝食時の 
汁物摂取率 

昼食以外での誰かと食事をした回数 
２回(朝と夕) １回(朝または夕) ０回（ない） 

第１回(6/16) ９７．３％ ３８．４％ ３０．６％ ８２．１％ １６．１％ １．８％ 
第２回(11/10) ９６．７％ ３８．５％ ４２．４％ ８４．６％ １３．５％ １．９％ 

比較増減 －０．６％ ０．１％ １１．８％ ２．５％ －２．６％ ０．１％ 

県(令和５年第 1 回) ９６．３％ ５３．０％ ４４．９％ ６９．５％ ２４．２％ ５．７％ 

 第１回と第２回を比較して、特に改善が図られたのは、「朝食時の汁物摂取率」です。その他は大きな変化は
見られませんでした。「昼食以外で誰かと食事をした回数」で「朝夕２回」の割合が増えていることはよい傾向
の表れと思われます。ただし、「０回」の割合はほぼ変わっていません。「孤食」「個食」と言われる、一人で食
事をしている児童も一定数います。忙しかったり、時間が間に合わなかったり 
して、やむを得ずこのような状況になっているのかも知れませんが、お子さん
の健やかな成長のためにも、改善が図られることを望みます。 
県との比較では、朝食の摂取率はほぼ変わりませんが、野菜摂取率の割合が 

約１５％低いことが分かります。野菜の栄養素には、「体の調子を整える働き」 
があります。野菜をとることで、風邪などの疾病に対する免疫力が高まった 
り、腸の働きがよくなったりします。好き嫌いなどがあり、食べさせるのに苦 
労されている家庭もあるとは思いますが、摂取率を向上させる取り組みをぜひ 
お願いします。また、「昼食以外で誰かと食事をした回数」で「朝夕２回」の 
割合が県を大きく上回っています。すばらしいことです。これからもぜひ継続 
していただきたいと思います。 
最後に、２回の調査へのご協力ありがとうございました。次年度も調査があ

ると思いますので、今年度から改善されていることを期待したいと思います。 

船引小学校だより 
№ 

11 

本校のホームページで子

どもたちの活動の様子をお

知らせしています。日々更

新しておりますので、是非

ご覧ください。  
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